

謹賀新年



写真 畠山久夫（1工区）

新年のあいさつ

滝沢ニュータウン自治会

会長 遠藤 信雄



明けましておめでとございます。

皆様には、健やかに新春を迎えられたことと、お慶び申し上げます。

また、旧年中は滝沢ニュータウン自治会に対しひとかたならぬご厚情をいただき誠にありがとうございました。

更に、自治会の行事に多数のご来場もいただき喜んでいただき、ただただ感謝で一杯でございます。今年も更に自治会役員一同更に頑張り皆様に奉仕する一存でございます。

最後に皆様のご健勝とますますのご発展をお祈り申し上げます。

本年も宜しくお願い致します。



第37回滝沢市民体育祭 卓球大会Aチーム準優勝！！

(昨年につき、惜敗の準優勝)



12月8日（日）滝沢市総合公園体育館にて18チームの参加により、市民体卓球大会が開催されました。

N・T自治会からは、Aチームとして、卓球同好会を中心に、Bチームは、ピンポン倶楽部を中心にチーム編成された2チームが参加しました。

Aチームは決勝トーナメントで長根Aチームと対戦し、接戦の末2対1で、2年連続健闘むなしく準優勝の結果で終わりました。

Bチームも健闘し、昨年から順位

を3つ上げましたが、18チーム中14位とまずまずでした。

観戦しての感想としては、他自治会チームは若い方の加入でチームを強化編成してくるチームも多くレベルの高い接戦した試合が多かったと思います。その中において、N・Tチームは粘り強く最後まであきらめず、チームワークも良く頑張っていました。

また、チーム同士の交流や卓球の技術の習得に役立つことも多く、有意義な大会になったものと思われます。参加された選手の皆さん、ご苦労様でした。

なお、今回の37回滝沢市民体育祭で滝沢ニュータウンは総合6位の成績を収めました。

令和6年度新年交賀会
令和7年1月11日(土) 12時
ニューシビックセンターホール

新寿会 滝沢市老人クラブボッチャ大会に参加

ニュータウンの老人クラブ・新寿会では滝沢市の老人クラブのボッチャ大会に参加しました。ボッチャは毎週いきいきサロンでやっていましたが、大会に参加することで新寿会として練習会を持って参加しました。他団体は上手なところが多く、もっと練習が必要だという感想を持ったそうです。多少、いきいきサロンルールとは違ったところもあったようです。

◆ごみ分別について

最近ごみ集積所の分別が乱れているようです。ペットボトルはラベルとキャップを取って出してください。大型ごみは収集できません、寸法、重さをご確認ください。不安なときはごみカレンダーの確認やあとで集積所を見て収集の確認をしてください。

◆雪かき支援隊について

今年も雪かき支援隊が始まります。後ほど連絡網が回りますのでご協力をお願いします。

短信

◆年末交通安全見守り

今年も年末になり、防犯交通安全全部は年末交通安全登校見守りを行いました。マイヤ前の交差点で、のぼりを立てて、道行く人に、元気に交通安全を呼びかけました。

◆ニューシビックセンター整理

ニューシビックセンターの不要・破損備品の整理を行いました。また、ホールの後ろにはこれまで自治会で獲得したトロフィーの展示場所を作りました。ネジで留めてありますので落ちることはありません。

◆公園トイレ閉鎖

十一月末から各公園のトイレが閉鎖になりました。春までお休みです。

◆雪かき支援隊

結団式はしないことになりましたが、雪かき支援隊は活動する予定です。支援隊に参加した中学生には図書カードとボランティア証明書が渡されます。